

Traspirante



**14 litri
5 litri**



**Bianco,
Cartella colori**

Rev. 1-0519

Idropittura traspirante per interni.

DESCRIZIONE: Idropittura traspirante per interni costituita da resine in emulsione e carbonati micronizzati, dotata di ottima resa e di ottima copertura che permette la traspirabilità del supporto. È applicabile su intonaci calce e/o cemento, gesso e cartongesso. Disponibile nel colore bianco e cartella colori Remixo.

APPLICAZIONE: Le modalità di diluizione dipendono dagli strumenti utilizzati. Utilizzando il pennello diluire con il 20/25% di acqua. A rullo con il 15/20%. A spruzzo diluire con il 25/30% di acqua.

RESA: 6-7 m²/l in due mani se diluito con acqua.

PREPARAZIONE DEI SUPPORTI: La superficie da pitturare deve essere asciutta, libera da polvere, sporco, muffa ecc. Eventuali tracce di oli, grassi e cere devono essere preventivamente rimosse. In presenza di intonaci sfarinanti e/o vecchie pitture deboli ed in fase di distacco si deve eseguire una accurata raschiatura e spazzolatura. Ripristinare tutte le irregolarità del supporto e procedere all'applicazione del fondo fissativo Mixoprimer Remixo per incrementare l'aderenza ed eliminare lo spolvero riducendo il consumo. In caso di nuove realizzazioni di intonaci di finitura, rasature e liscature attendere la loro completa maturazione.

AVVERTENZE E RACCOMANDAZIONI: Mescolare il prodotto con cura aggiungendo lentamente l'acqua nella dose sopra indicata. La corretta temperatura ambientale durante l'applicazione deve essere compresa tra +5° e +30° C. Il supporto deve essere ben asciutto e stagionato, pulito, consistente, privo di polveri e di sostanze oleose. Stendere il prodotto sulla superficie senza interruzioni, completando la parete in maniera uniforme. Conservare il prodotto in zone non esposte al gelo e lavare accuratamente gli attrezzi dopo l'uso.

Breathable water-based paint for indoor use.

DESCRIPTION: Breathable water-based paint for indoor use. Contains special resins in emulsion and micronized calcium carbonate. Provides excellent coverage and yield. Guarantees appropriate "breathability" of the application surface. Suitable for use on all types of indoor surfaces, including plasters, gypsum-based plasters, and drywall.

DILUTION AND APPLICATION INSTRUCTIONS: Apply using brush, roller, or sprayer. For application by brush, dilute with 20-25% water. For roller application, dilute with 15-20% water. For spray application, dilute with 25-30% water. Yield: Approx. 6-7 m²/liter in two coats diluted with water.

PREPARING SURFACES FOR APPLICATION: Surfaces must be dry, well-seasoned, and free of dust or contaminants of any kind. It is always advisable to apply a preliminary coat of Remixo's Mixoprimer; Mixoprimer is a water-based fixative and sealer that increases bonding, eliminates flaking or crumbling, and improves yield. On previously painted surfaces, remove old, peeling paint with brush or scraper. The first coat of Traspirante should be diluted more than subsequent coats in order to improve penetration of the application surface. Then proceed as indicated above.

WARNINGS: Mix carefully, slowly adding water as described above. The surface must be completely dry, well-seasoned, clean, stable, and free of dust, oil, or salt buildup. Complete an entire wall at a time without interrupting application. Do not apply when the temperature is below 5°C (41°F) or above 30°C (86°F). Brushes and other tools should be cleaned immediately after use. Store away from any danger of freezing. Do not apply over old paint containing organic compounds. Do not apply over fresh or reactive surfaces that have not been seasoned for at least four weeks.

Peinture à l'eau transpirante pour intérieurs.

DESCRIPTION: Peinture à l'eau transpirante pour intérieurs, à base de résines spéciales en émulsion, carbonates micronisés, pourvue d'un fort pouvoir couvrant et d'un bon rendement. Elle fournit à votre support une bonne transpirabilité. Elle s'applique sur tous les types de supports intérieurs comme les enduits à la chaux et/ou en ciment, le plâtre ou le placo. Disponible en blanc.

APPLICATION ET DILUTION: Appliquer le produit à l'aide d'un pinceau, d'un rouleau ou par projection. Pour une application au pinceau, diluer avec 20-25% d'eau. Au rouleau avec 15-20% d'eau. Par projection avec 25-30% d'eau. Rendement environ 6-7 m²/litre pour deux couches diluées à l'eau.

PREPARATION DES SUPPORTS: Les supports neufs doivent être bien secs et ne présenter aucune poussière ou impureté. Il est conseillé cependant d'appliquer une couche de Mixoprimer Remixo, un fixateur hydrofuge qui permet d'augmenter l'adhérence, d'éliminer le farinage et de réduire la consommation du produit. Sur des supports déjà peints, retirer les anciennes couches de peinture écaillées par raclage ou brossage. La première couche de Traspirante doit être un peu plus diluée que les suivantes, afin de favoriser la pénétration sur le support. Procéder comme indiqué ci-dessus.

AVERTISSEMENTS ET RECOMMANDATIONS: Mélanger avec soin le produit, en ajoutant lentement l'eau comme indiqué ci-dessus. Le support doit être bien sec, propre, solide, privé de poussières et de substances huileuses, ne présenter ni humidité ni salinité. Ne pas interrompre l'application du produit si votre mur n'est pas terminé. Ne pas appliquer le produit en cas de température inférieure à +5° et supérieure à +30°. Pinceaux et autres outils doivent être lavés immédiatement après usage. Conserver votre produit à l'abri du gel. Ne pas appliquer sur d'anciennes peintures organiques. Ne pas appliquer sur des supports réactifs ou frais qui n'ont pas été soumis à une période de séchage d'au moins quatre semaines.

Traspirante

DILUIZIONE	a pennello diluire con acqua al 20 ÷ 25% a rullo diluire con acqua al 15 ÷ 20% a spruzzo diluire con acqua al 25 ÷ 30%
CONSUMO	≈ 6-7 m ² /ℓ in due mani diluito con acqua
TEMPERATURA DI ESERCIZIO	da +5 a +30 °C
NATURA	liquido bianco
PESO SPECIFICO	≈ 1,8 kg/ℓ
pH	7,81
CONFEZIONAMENTO	44 secchi da 14 ℓ – 60 secchi da 5 ℓ
VITA DI STOCCAGGIO	12 mesi
TIPO DI LEGANTE CHIMICO	emulsione vinilversatato
ESSICCAZIONE AL TATTO	20 ÷ 30 minuti
ESSICCAZIONE IN PROFONDITÀ	24 ore
PRESA DI SPORCO MV AT 008	> 1.000
ASPETTO DEL FILM SU MOREST UNI 8305	opaco
CLASSIFICAZIONE COV D.va 2004/42/CE	30 g/ℓ di COV max.
REAZIONE AL FUOCO EN 13501-1	classe "0" incombustibile
VISCOSITÀ BROOKFIELD	14.000 ± 1.000 cP
TEMPO ATTESA TRA UNA MANO E L'ALTRA	4 ÷ 6 ore

Tutte le informazioni tecniche presenti in questa scheda annullano e sostituiscono le precedenti. Nonostante i dati e le raccomandazioni qui fornite sono state redatte con la massima cura possibile e rappresentano le più precise e aggiornate attualmente disponibili, Remixo S.r.l. non potrà altresì essere ritenuta responsabile per inesattezze e/o errori di redazione o stampa di questa scheda.

I dati riportati si riferiscono a prove di laboratorio e possono variare in funzione delle specifiche condizioni di cantiere e a seconda delle condizioni di messa in opera. L'utilizzatore deve verificare l'idoneità del prodotto all'impiego previsto assumendosi ogni responsabilità derivante dall'uso. La ditta Remixo si riserva di apportare modifiche tecniche senza nessun preavviso. In caso di applicazione errata non potrà essere imputata responsabilità alcuna a

Remixo S.r.l. in quanto le condizioni e i metodi d'impiego sono fuori dal suo controllo.